

La prestigiosa revista bonaerense "Proa", dirigida por Roberto Alifano, la Sociedad Argentina de Escritores, la Oficina Cultural de la Embajada de España en Argentina, el Centro Cultural de la Cooperación Floreal Gorini, la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo y la Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, con la colaboración de la Fundación Cultural Miguel Hernández, dedican esta semana un homenaje al universal poeta oriolano, con motivo de su centenario, con un amplio programa de actos.

Entre los numerosos actos destacan la edición de un número monográfico dedicado a Miguel Hernández de la revista "Proa", fundada por Jorge Luis Borges en los años veinte, y de una carpeta conmemorativa con obras de ocho artistas plásticos argentinos (Jorge Borré, Aníbal Cedrón, Manuel Oliveira, Jorge Meijide, Inés Vega, Luis Scafati, Raúl Ponce y Luis Debairos Moura); la lectura de la obra de Miguel Hernández a cargo de los actores Duilio Marzio, Rolando Alvar y Martín Andrade; la participación del director de la Fundación oriolana, Juan José Sánchez Balaguer, y del asesor de la misma, Aitor L. Larrabide, del embajador de España en Argentina, Rafael Estrella, del presidente de la Sociedad Argentina de Escritores, Alejandro Vaccaro, y del director de la revista "Proa", Roberto Alifano.

Por otra parte, el Centro Valenciano de Córdoba rindió también un sentido homenaje a Miguel Hernández el pasado viernes día 12 en la Casa de España de la localidad argentina, con la actuación de diversos artistas y la entrega a varios centros de educación secundaria de lotes de libros, vídeos, etc., aportados por la Fundación que lleva el nombre del universal poeta de Orihuela. Y en la localidad de Rosario, el Centro Cultural Bernardino Rivadavia presentó el 19 de octubre un libro conmemorativo dedicado a Miguel Hernández, con la colaboración técnica de la Fundación oriolana.